

ニュージーランド派遣について

遠軽高校3年 内野 凜

私はニュージーランドに留学してみて、たくさんの事を学びとても良い経験をすることことができました。

私はこの留学で将来的に必要となるコミュニケーションスキルを上げたいというのと、ニュージーランドの文化について知りたいと思い参加しました。最初の頃は、ホストファミリーが何を言っているのかが全く分からず早くもめげそうになりましたが、曖昧な英語でも自分の言葉でなるべく話したいと思い、英語が分からなくてもたくさんコミュニケーションを取れたかと思います。ホストファミリーに学校でのバディもとても優しく分かりやすい英語でゆっくり話してくれたおかげでたくさん話すことができました。話せなくても、英語に自信がなくてもコミュニケーションは取れるんだなと思いました。

ニュージーランドの文化については本当にたくさん学ぶことができました。学校では授業でマオリについて一日学ぶ機会があり、マオリについて知ることができました。マオリ語は日本語と似ていて覚えやすかったです。バディとフライブレッドというマオリの伝統的な揚げパンを作って食べたり、ハラケケという丈夫な葉を使い、ブレスレットや花を作りました。

ニュージーランドの学校は日本の学校と比べるとラフな印象を受けました。小学生からピアスやネックレスをつけたり、髪色を変えたりしていたり、建物が全て平屋で一つの建物ではなく何個か建物があり、休み時間もみんな外に出てそれぞれの時間を過ごしていました。驚いたのは、荷物を外に置いていることと、最後の授業が終わったら、すぐ帰宅していたのをみてとても驚きました。そして、生徒のみんなはとてもフレンドリーでたくさん声を掛けてくれて、人の温かみをとても感じました。

私はこの留学でたくさんの事を学び、自分の自信になるものを得ることができたし、ホストファミリーや学校のバディとのたくさんの思い出を作ることができました。最初はとても不安でやつていけるかなと思っていましたが、ホストファミリーや周りの方のおかげで楽しくてとても濃い留学生活を送ることができました。この経験を活かして進学した後もその先も頑張っていきたいと思います。